

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です

スピードダウンの徹底！

速度が2倍になると、制動距離や衝撃力は4倍になります！
郊外や単調な道路では、スピード出してしまう傾向があるので
スピードメーターを確認して、安全な速度で走行しましょう。

子どもが、飛び出してくるかもしれない
～危険予測していますか？～

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

信号交差点 信号待ち車に追突 路線バス含む車3台に軽乗用車が追突

軽乗用車運転の女性が救急搬送

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/8/9(水) 19:57

9日午後4時40分ごろ、新潟県の国道の信号交差点で40代女性の運転する軽乗用車が、信号待ちの路線バスと乗用車、軽貨物車3台に追突する事故がありました。この事故で、軽乗用車を運転していた40代女性がけがをして病院に救急搬送されました。また、路線バスには当時乗客2人が乗っていましたが、けが人はいませんでした。

数台のバイクでツーリング中

国道のゆるやかなカーブ付近

1台のバイクが対向車線にはみ出し

対向の大型トレーラーと衝突 大型バイクの男性死亡

◇バイクをみかけたら(特に、複数でツーリング)・・・十分注意しましょう◇

◇「飛び出してくるかもしれない」運転で、事故防止◇

◇「転倒するかもしれない」運転で、事故防止◇

2023/8/9(水) 19:56

9日午前7時ごろ、滋賀県の国道で、大型バイクが対向してきた大型トレーラーと衝突しました。この事故で、大型バイクを運転していた会社員の男性(52)が首を損傷し、病院に運ばれましたが約2時間後に死亡が確認されました。大型トレーラーの運転手にけがはありませんでした。警察によりますと、バイクの男性は数台のバイクとともにツーリング中だったということです。現場は、ゆるやかなカーブ付近で、警察では、男性の大型バイクがセンターラインを越えたとみて、事故の原因などを詳しく調べています。

信号交差点 パトカーと出合い頭に衝突 軽乗用車が横転

軽乗用車の64歳女性を病院搬送

パトカーはサイレンを鳴らし緊急走行中

◇ラジオのボリュームは大きくありませんか？◇

◇緊急走行車両のサイレンが聞こえなかったのでは？◇

◇運転中の、携帯・スマホは厳禁です 緊急車両に気がつかず・・・事故の可能性◇

2023/8/9(水) 19:11

9日午前11時50分すぎ、滋賀県の信号交差点で南に向かって直進してきたパトカーと西に向かって直進してきた軽乗用車が出合い頭に衝突し、軽乗用車が横転したということです。この事故で、軽乗用車を運転していた女性(64)が胸の痛みを訴え、病院に搬送されました。パトカーに乗っていた男性警察官2人にけがはありませんでした。パトカーはサイレンを鳴らし緊急走行していたということです。警察が当時の信号の状況や、事故の詳しい原因を調べています。